
 

 

 

１年に一度の星空映画まつり。あいにくの雨

で、公園での開催はできませんでしたが毎年

恒例のほうずき会のバザーは今年も行いまし

た。バザー用の品物を集めるところから始ま

り、結果的には送迎車がいっぱいになるくら

いの品物が集まりました。売り上げも今年は

よく売れ、会員さん達のがんばりの結果だと

思います。 


